

GORKI ÁGUILA LLEGA A LA HABANA BAJO UN FUERTE ESQUEMA DE SEGURIDAD

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 05 de Marzo de 2010 09:18 - Actualizado Viernes, 05 de Marzo de 2010 09:23

El rockero Gorki Águila llegó este jueves a La Habana en medio de un fuerte operativo de seguridad, informó su representante en un comunicado.



"Después de las trabas burocráticas que le impidieron salir de México con destino a La Habana, Gorki Águila pudo regresar a la isla este jueves 4 de marzo a las 12:30" (hora local), señaló una nota firmada por Laura García Freyre.

El líder de la banda de rock [Porno Para Ricardo](#) "no sufrió ningún percance" a su llegada al aeropuerto José Martí, salvo la "fuerte vigilancia" y "acoso" de los miembros de la Seguridad del Estado.

"Se mantuvieron cercanos a Gorki Águila desde que éste salió del avión, al mismo tiempo que

GORKI ÁGUILA LLEGA A LA HABANA BAJO UN FUERTE ESQUEMA DE SEGURIDAD

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 05 de Marzo de 2010 09:18 - Actualizado Viernes, 05 de Marzo de 2010 09:23

hablaban por celular alrededor de él y se mantenían en estado de alerta ante cualquier movimiento del músico", precisó el comunicado.

A su llegada lo esperaban, "al parecer, periodistas de agencias extranjeras, los que al oír sus fuertes declaraciones sobre el abuso y la negligencia respecto a los trámites migratorios que enfrentan los cubanos, le pidieron que hablara en un tono más bajo".

Según ANSA, el músico dijo al llegar que no se quedará "para siempre", y anunció que hará una "gira" con su grupo.

A una pregunta de los periodistas sobre si permanecerá por largo tiempo en La Habana, Águila explicó que tras "el éxito" de una estancia en México y Estados Unidos, en la presentación de un disco suyo, tiene "intenciones de hacer una gira con el grupo".

Al aeropuerto acudieron su hija y miembros de Porno Para Ricardo, entre otros amigos.

"(Estoy) en La Habana, con mi hija y mi piquete. Lo logramos de nuevo! Gracias a todos!", dijo el músico en [Twitter](#).

Águila permaneció en México once meses. La víspera no pudo abordar su avión de regreso a La Habana por problemas burocráticos referidos a su pasaporte.